

# GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

<i>À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé</i>	<b>Date</b> 27 mars 2023	<b>Heure</b> 9h25	<b>Numéro</b> 23.347	<b>Département(s)</b> DFS
	Annule et remplace			

**Auteur(s) : Olivier Beroud**

**Titre : Une ligne d'urgence doit-elle être surtaxée ?**

**Contenu :**

En appelant la hotline pédiatrique 0848 134 134, peu de parents savent qu'ils appellent un numéro surtaxé. Alors que le temps d'attente peut aisément dépasser la demi-heure, cette taxe, même modique, peut être perçue comme le symbole de la marchandisation de la médecine publique.

Le Conseil d'État se rend-il compte de cette symbolique ?

Le Conseil d'État a-t-il la capacité, ou du moins, pourrait-il faire pression, afin qu'il soit proposé à nouveau un numéro sans surtaxe ?

**Souhait d'une réponse écrite : NON**

**Auteur ou premier signataire : prénom, nom (obligatoire) :**

Olivier Beroud

**Autres signataires (prénom, nom) :**

**Autres signataires suite (prénom, nom) :**

**Autres signataires suite (prénom, nom) :**